

Community School だより

文責：菊岡 文枝
(CS ディレクター)

舗道に落ち葉が散る頃となりました。保護者の皆様、地域の皆様には本校の教育活動にご協力いただき、まことにありがとうございます。10月には就学時健診、5年生のミシン指導支援、4年生が耕作放棄地の茶の木の伐根作業の手伝い、11月は2年生の九九暗唱支援と図書館見学、4年生のレモンの収穫、3年生のマックスバリュ見学に多くのボランティアの皆さんにご協力ををしていただきました。10月31日に行われた「大人のための算数教室」は富士ニュースに大きく取り上げてもらいました。ありがとうございます。

10月・11月活動記

「大人のための算数教室」面積について学習

10月31日（金）に第2回目の算数教室が8名の皆さんの参加で開かれました。須津地区の略図が用意され、二つの地区が指定されてどちらの面積が広いか定規を使わずに答えるという問題でした。さて皆さんならどうしますか？



5年生 ミシンを使いエプロン作り

9月29日から12月9日まで5年生のエプロン制作にボランティアの皆さんのが参加しています。5年生は初めてミシンを使うので上糸の掛け方、下糸の引き揚げ方から学習しました。ボランティアの皆さんには質問に丁寧に答え、布の裁ち方、まち針のうちかたも確認していました。作品が完成すると子供たちはさっそく着用していました。



4年生 耕作放棄地の茶ノ木伐根作業のお手伝い

10月28日（火）に富士岳南農場の皆さんがあ
活動している江尾の畑に、茶の木の伐根の木を
機械で破碎し肥料として使います。子供たちは
大きな木を運んで機械に入れる作業をしま
した。

作業の後には農場で収穫されたレモンを使
ったレモネードをいただきました。「レモンがお
いしい」と言って輪切りレモンを5切れも食べ
た子供がいました。あまり酸っぱくなくておい
しいレモンでした。お手伝いをした疲れがすっかりとれました。



4年生 レモン収穫

11月12日（水）に富士岳南農場の神谷にある畑でレモンの収穫を手伝いました。

富士岳南農場の方からハサミで収穫する方法を教えてもらい、子供たちは上手に二度き
りをしていました。大きくて立派なレモンが収穫できました。

